

- 1790 Die drei Liegenschaften Rössli, Restaurant Post und Pöstli sind aneinander gebaut.
- 1794 Heinrich Hürlimann erwirbt das Rössli mit Metzgerei und Garten.
- 1812 Johann Hürlimann-Burkhard, ein Pionier der Richterswiler Textilindustrie verkauft das Rössli an Johannes Burkhard. Es wird zur Dependence des "Engel".
- 1835 Das Haus "zur alten Post" brennt ab und wird neu aufgebaut.
- 1861 Faktor Fügli ist Posthalter und baut das "Pöstli" zum ersten Postbüro in Richterswil aus.
- 1902 Das neue Postbüro ist an der Bahnhofstrasse gegenüber dem Bahnhof.
- 1944 Der Wirtsbetrieb in der "alten Post" wird eingestellt.
- 1978/79 Umbau des Pöstli und Eröffnung Gymnastikstudio.
- 1980 In der alten Post entsteht ein Coiffeurgeschäft.
- 1986 Umbau des Ladengeschäfts im Rössli zum Nelson-Pub.
- 1990 Umbau des Pöstli



Ansichtskarte mit Postbureau und Café zur Post, 1900



Richterswil mit Bahnhof, Engel und Post, um 1880  
Bild Margrit Bühler